

922.109.1.921.1

L'ANTHROPOLOGIE  
Revue illustrée  
PARAISANT TOUS LES DEUX MOIS

Paris, le 2 juillet 1911

Adresser ce qui concerne la Rédaction

Pour la Paléontologie humaine

et le Préhistorique,

à M. BOULE

Professeur de Paléontologie  
au Muséum d'Histoire Naturelle

Pour l'Anthropologie et l'Ethnographie

à M. VERNEAU,

au Laboratoire d'Anthropologie  
du Muséum d'Histoire naturelle

Cher Ami,

Vilain dimanche de juillet !

Allas - mes amis y sont ité  
comme celui de l'ay dernier ?

J'ai fini avant-hier mon cours d'anthro-  
pologie, où j'ai tâché de traiter d'un  
peps complet & original des Elephants, des  
Rhinocéros, des Chevaux et de leurs ancêtres.  
J'ai fait quatre leçons sur le Monumath  
sans faire mes annotations.

Je ferai cette semaine des promenades-enfournées  
dans la galerie et je serai libre.

Je compte partir par Montauban vers le  
11 ou le 12 juillet. Je vous prie de le dire  
à Madame Cantalbae de quoi je suis de  
venir une lettre. Je la préviendrai de mon  
départ de Paris. Offrez-lui y attention  
mes respects humains.

Le retour, à Avignon passe vers le 15 ains  
que j'ai quelques affaires d'ays à terminer et  
je voudrai faire quelques semaines pourtant gêné-  
gées, pas ne pas perdre la main.

Le voyage de Genève doit être "ay

giant, au dire de Mme B., c'est parti le 5  
septembre. Je compte donc quitter Paris vers le  
1<sup>er</sup> septembre pour me diriger en l'Espagne. Si  
vous êtes toujours dans les mêmes intérêts, je  
pense que j'aurai y pourra à bonheur ou  
moins dans la Catalogne à vos guillots pent-  
étoe. [Mayer a dû vous avoir 500<sup>f</sup>. je le  
lui ai dit x cent cinq pluvius espagnols]

Vous me l'avez aimablement demandé au  
moment de vos projets ; j'y ferai tout ce  
que mon étoile va - vis le vous. Le voyage en  
Espagne en septembre ne devrait pas être, mais  
je déclare le faire et je dirai le faire avec  
bonne humeur plus sûre et gaiant des plus  
intéressants.

Je vous envoie de votre guillotin par le  
bureau Poste. Vous avez dû recevoir les 1000  
projets demandés. Il contient une guillotine  
et tant que je sais, j'ai rédigé un autre  
apostolat toutefois un petit article qui  
paraîtra dans le n° de C. A. hier soir.  
C'est ce que vous m'avez dit le votre sera de  
Montpellier mi - été au printemps par Mr Joubin  
et Madame Joubin (de Montpellier) qui l'ont écrit.  
(C'est un peu sans précédent dont je suis fier pour  
vous.)

Que devient l'article Beguyn ? J'aurai vu

le curé avait non déja fait d'organisé la composition de No des vaines de l'A. C'est moi qui ai indiqué - vote au l'hypothèse populaire.  
Le curé fut qd il fut venue spontanément.

P. I. F. d'A. ne va pas c'mon vez, comme il devrait - Je n'y suis pas très étonné. Ma conviction sur le Monolith a intégré les assistants. - le dernier lundi et j'en ai fait cette communication par grande force de observation que je crois très sûre.  
A plus compli qd je le dirai.

Venez, deux de plus à plus infatigable de nos nouvelles fantaisies et de plus, plus folles de tout le monde, n'appartient de plus à plus <sup>deuxième</sup> à nous de ce tâche. Il faut du faire, dans le Réve spirituel des hommes, un article sur l'origine de l'Homme dans tout le monde non facile et temps bâti. Et il y a de quoi !..

Je ne m'occupe guère de l'explication des sur-péhéritoires qui aboutit à nos champs. Je la ignore. Et c'est ce qd il y a de moins à faire. Et surtout p la véite ; je ne tiens pas et je ne veux rien faire pour leurs publications  
Voir - je ferai la fin de toute l'invité Archibug

affectionnément : vez